Un moment d'attention! Revenez à la page 2 du Journal. Une dernière chance pour relire les informations concernant notre assemblée générale qui se déroulera le 2 mars prochain. Je réitère mon invitation à vous joindre aux membres du conseil d'administration au Centre culturel de Prévost, sis au 794, rue Maple, pour une soirée très intéressante et engageante.

Quant à l'adhésion au *Journal*, il est important de devenir membre pour être partie prenante de l'assemblée. Cependant, vous pouvez procéder à votre inscription en tout temps. Nous soutenir, c'est aussi vous donner le pouvoir de nous lire.

Au mois de février revient la Saint-Valentin qui invite à souligner l'amour; et dans les écoles, comme le suggère les enseignants, l'amitié. Cette fête, qualifiée ainsi est, direz-vous, archaïque, vieux jeu, démodé voire ringarde. Mais en ce mois de février 2023, marqué par la violence, plus particulièrement dans les écoles, cette fête pourrait peut-être nous faire réfléchir, aussi mercantile soit-elle.

Unissons les thèmes des journées ou semaines mondiales retenus en février à cette fête suggérant l'attachement et la tendresse. Le premier thème: la Semaine nationale de la prévention du suicide. Un contraste avec la fête de l'amour et de l'amitié, n'est-ce pas?

Dans les écoles, la situation, peu reluisante, qui prévaut présentement, justifie la nécessité de la Semaine des enseignants qui ont besoin d'être soutenus, d'être estimés. Suivent de près les Journées de la persévérance scolaire. Alors là, on parle indéniablement de l'amour de soi. L'objectif: amener les enfants et les adolescents à se concentrer sur leur réussite scolaire plutôt que sur la violence, moteur

de la contre-performance. Des choix judicieux qui portent à réflé-

Janvier fut une reprise toute en douceur pour le Journal. En février, les journalistes se sont enflammés. Or, le domaine de la politique retiendra assurément votre attention, principalement avec le budget de Sainte-Anne-des-Lacs mal accueilli par ses citoyens. Un baume sur cet évènement, l'arrivée de la nouvelle directrice générale dans cette Municipalité. Aussi, arrêtez-vous aux réactions de deux des conseillers quant à ce budget inhabituel.

Plusieurs évènements environnementaux font la manchette: l'incendie du commerce Canots Nor-West, un patrimoine national. Une perte, sans précédent, pour Prévost. Le déversement d'hydrocarbure à Sainte-Anne-des-Lacs n'a heureusement causé aucun dommage irréversible et finalement, le braconnage dans le parc de la Coulée, un acte plus que répres-

L'environnement a aussi ses bons côtés. Vous le constaterez en lisant Les émissions de GES sont toujours la priorité qui demeurent d'importance à Prévost. D'ailleurs, de nouvelles initiatives verront le jour en 2023, selon le maire Paul Germain. L'acquisition d'un terrain de 6,4 acres par le Comité régional pour la protection des falaises consolide la protection de la biodiversité. Encourageant, n'est-ce pas?

Dans la section Culture - Non pas un, mais trois documentaires sur Jacques Parizeau à ne pas manquer et Diffusions Amal'Gamme dévoile son rendez-vous mensuel en toute sérénité. À vous d'en faire la découverte. Pour clore cette section culturelle, une nouvelle de dernière heure : le Festival des Arts de Saint-Sauveur (FASS), porteur du projet, annonce un appui financier au projet de construction du Centre des Arts des Laurentides. Aux amoureux de la culture, un incontournable.

Pour le chapitre lecture, Danielle Larocque, une auteure prévostoise, présente son cinquième livre Relancer sa concentration. De plus, la chronique lecture nous met en appétit avec un roman qualifié de brillant, Que notre joie demeure de Kevin Lambert. Des heures à se prélasser près du foyer!

Les chroniques Histoire et Histoire et actualité nous font revenir dans le temps sur le tremblement de terre de 1663 qui transforma le paysage de Charlevoix et sur un autre dit «tremblement politique», une pure catastrophe pour les Canadiens-français, celui du Rapport Durham. Des bouleversements naturels et politiques dignes d'une bonne histoire à lire.

Chevauchant le mois de février et de mars, le Journal tient à appuyer toutes les démonstrations de soutien en lien avec la Journée internationale des droits des femmes. Une invitation toute spéciale à lire, Être femme aujourd'hui.





Cuisine collective

Une erreur s'étant glissée dans la dernière édition, voici l'équipe actuelle des personnes participant à la cuisine collective, projet animé par Patsy Sheehan (à gauche sur la photo). Une place est encore disponible au sein du groupe. Cette activité se déroule le mardi après-midi et l'inscription est obligatoire. Venez cuisiner de savoureux repas en belle compagnie. Un bon moyen de créer de nouvelles amitiés!

Annonce du nouveau site web

Nous sommes heureux de vous annoncer que notre nouveau site web est maintenant en ligne! Vous pouvez le consulter au www.maisonentraideprevost.org

Bénévoles recherchés

Nous sommes à la recherche de bénévoles pour les plages horaires suivantes: mardi PM, jeudi AM et vendredi AM. N'hésitez pas à nous contacter, peu importe le nombre d'heures que vous pouvez offrir. Quelques heures suffisent!

Dons acceptés

La MEP accepte les dons de vêtements non souillés et les marchandises en état de marche.

Clinique d'impôts

Les personnes soutenues par la banque alimentaire pourront bénéficier d'une aide pour faire leurs déclarations de revenus grâce à notre clinique d'impôts.



Heures d'ouverture: Lundi, de 13 h à 16 h; du mardi au vendredi, de 9h à 12h et de 13h à 16h.

788, rue Shaw, Prévost, Qc, JOR 1TO. Tél.: 450-224-2507 mais on entraide prevost @video tron. ca.www.maisonentraideprevost.org

Suivez-nous sur Facebook

Assemblée générale du Journal des citoyens Jeudi 2 mars 2023, à 19 h

L'assemblée générale annuelle du Journal des citoyens se tiendra au centre culturel de Prévost, au 794, rue Maple, Prévost, J0R 1T0

Ordre du jour

- 1. Bienvenue, vérification du quorum et ouverture de l'assemblée
- Nomination d'un président et secrétaire d'assemblée
- Lecture et adoption de l'ordre du jour 3.
- Rapport du président

- Acceptation du procès-verbal de la dernière assemblée générale (3 mars 2022);
- Présentation des états financiers au 31 octobre 2022 et nomination d'un vérificateur
- Élection des administrateurs
- 8. Varia
- Levée de l'assemblée 9.

Des bouchées seront servies et le tirage des gagnants pour les billets des spectacles de Diffusions Aml'Gamme sera fait en début de rencontre.

Le Journal des citoyens est né du besoin exprimé par un grand nombre de citoyens, de se doter d'un journal non partisan, au service de l'information générale et communautaire. Société sans but lucratif, il est distribué gratuitement dans tous les foyers des municipalités de Prévost, Sainte-Anne-

Outre la publication exceptionnelle d'un éditorial, les articles sont la responsabilité de leurs auteurs et n'engagent d'aucune façon le Journal des ciTous les textes (article, opinion, annonce d'événements ou communiqué) doivent être accompagnés du nom, de l'adresse et du numéro de téléphone de l'auteur.

La conception des annonces du Journal des citoyens est incluse dans nos tarifs. Toute reproduction en tout ou en partie des textes, des photos ou des annonces est interdite sans la permission écrite du Journal.

Les Éditions prévostoises C.P. 603, Prévost, Qc, J0R 1T0 Tél.: 450 602-2794

Rédacteur en chef et directeur :

Michel Fortier, tél. : 450 602-2794

Coordination aux finances:

Sophie Heynemand, tél. : 450 530-8000 sheynemand@journaldescitoyens.ca

Conseil d'administration et collaborateurs créatifs Jacinthe Laliberté (présidente), Daniel Machabée

(vice-président), Carole Bouchard (secrétaire), Sophie Heynemand (trésorière), Benoît Guérin, Odette Morin, Yvan Gladu, Yves Briand, Yvon Blondin, Lyne Gariepy, Anthony Côté, Jean Leonard, Valérie Lépine, Normand Gosselin et

Carole Trempe. Révision des textes :

Gleason Théberge, Benoit L'Heureux et Monique

Journalistes:

Émilie Corbeil emilie.corbeil@journaldescitoyens.ca Jacinthe Laliherté

jacinthe.laliberte@journaldescitoyens.ca

Wehmestre:

Alain Boisclair: info@alainboisclair.com

Facebook: journaldescitoyens

Direction artistique et infographie: Carole Bouchard Représentante publicitaire:

Lise Pinard, tél.: 514-894-1678 lisepinard@iournaldescitovens

Imprimeur: TC Transcontinental Tirage certifié: 11 200 exemplaires

Distribution: Postes Canada: médiaposte

Dépôt légal :

- Bibliothèque nationale du Québec

- Bibliothèque nationale du Canada

ISSN 1496-2497 Journal des citovens

Le Journal des citoyens reçoit l'appui de :

